
令和４年度　学校関係者評価結果

学校関係者評価委員 （敬称略）

委員長 千々和隆生

副委員長 安部和則

委員 町田そのこ

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 4 ー

安部和則 3

今の時代に学校の特色をホームページでみられるのは良い事だと思

いますが、ホームページ以外での周知をどのような方法でして貰え

ますか。

町田そのこ 4 今後も学校方針など分かりやすく明確にしていって下さい。

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3

○ 学生による授業評価の実施や、学校満足度調査を行い、授業評

価に役立てる。

○ 教員の自己評価を基に、面接を行うことで次年度の目標を課題

を通して明確化し、授業力向上を図る。

安部和則 3

（2-4-2）職員が充足していない場合は、北九州理容連盟に一言お

知らせ下さい。各支部長に連絡して、職員の募集を募ります。理由

として、職員の声掛けで職員になり偏った思考の派閥をつくらない

為、又はそのような誤解を招きかねない為。

町田そのこ 3

教員との面談時においてのルール決めをした方が良いと思います。

記録を残すため、書類のフォーマット（形式）を作った方がよいか

もしれません。

令和5年6月19日

学校法人能美学園　星琳高等学校　参与

北九州理容連盟　副会長

北九州市立高等理容美容学校　卒業生

　評定の意味

　　　４：適切に対応している。課題の発見に積極的で、今後さらに向上させるための意欲がある。

　　　３：ほぼ適切に対応しているが課題があり、改善方策への一層の取組みが期待される。

　　　２：対応が十分ではなく、やや不適切で課題が多い。課題の抽出と改善方策へ取り組む必要がある。

　　　１：全く対応をしておらず不適切。学校の方針から見直す必要がある。

基準１．教育理念・目標

3.7 4.0

基準２．学校運営

3.0 3.5

－ 1 －



平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3
学校運営で述べた通り、教育活動の評価は教師、学生の相互で行う

必要がある。

安部和則 3

（3-2-23）是非生徒達が、無記名で職員の評価アンケートを実施

して下さい。生徒達は、先生達をしっかりと見ています。学生達及

び授業評価は、これからの学校運営・教育活動に役に立つと思いま

す。

町田そのこ 3
書類の形式を作る。チェックシートは教員で共有し対策会議を行

う、などの対応が必要だと思います。

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3
進路（就職）指導は、個々の指導や就職時の記録を、個人カードと

して記録保存することが望ましい。

安部和則 3
結果がすべてです。合格率は、美容科は全国平均以上で理容科は全

国平均以下。就職率も理容科は低い。

町田そのこ 3 生徒の動向や情報は教員で共有すべきだと思います。

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3
卒業後の支援は、教育の特色（社会や業界のニーズを踏まえた将来

構想）に必要と考える。

安部和則 3 特に有りません。

町田そのこ 4 ー

3.0 3.5

基準４．学修成果・教育成果

3.0 2.4

基準５．学生支援

3.3 3.4

基準３．教育活動

－ 2 －



平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 2

○ 教育環境の整備は、学校運営上必須であり、計画的な取り組み

が望まれる。

○ 特に安全管理上の点検・補修は、学校の信頼を高める上で、絶

対に行うべき。

安部和則 3
（6-1-22）は勤務店舗では、掃除に始まり掃除に終わる。教育現

場から、教師が襟を立て生徒が身に付く指導をお願いします。

町田そのこ 4 ー

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 4 ー

安部和則 3
学生募集活動に於て（ポスター・パンフレット等）来年度分を今年

度の終わりには配布できるように準備をお願いします。

町田そのこ 4
オープンキャンパスに行ってみたいと学生が興味を持つようなイベ

ントを考えてみては？

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3
自己評価と、課題の明確化が教育の質を高めるために必要と考え

る。

安部和則 3 特に有りません。

町田そのこ 3 ー

3.7 4.0

基準８．教育の内部質保証システム

3.0 3.5

基準７．学生の受入れ募集

基準６．教育環境

3.0 3.0

－ 3 －



平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 4 特になし。

安部和則 3 特に有りません。

町田そのこ 4 このまま維持して下さい。

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 3
キャリア教育の視点から、負担にならない範囲のボランティア活動

は有用と考える。

安部和則 3 （10-2-1）は、どのように行われているのでしょう。

町田そのこ 3
コロナが５類になり社会が再び拓けてきましたので、近隣との交流

を考えはじめてもよいのではないでしょうか。

平均評定 委員氏名 評定 意見 自己評価

千々和隆生 1
国際交流は留学生の受け入れだけではないと考える。貴校独自の交

流を通して、将来的な、留学生の受け入れにつながればと考える。

安部和則 3 特に有りません。

町田そのこ 1
受入れについて、前向きに考えてゆけばよいのではないでしょう

か。

基準９．財　務

基準11．国際交流

1.7 1.0

3.7 4.0

基準10．社会貢献・地域貢献

3.0 2.8

－ 4 －



委員氏名

千々和隆生

安部和則

町田そのこ

意見

ー

＊東京ガールズコレクションは、どのようになっていますか？

＊卒業生は、技術の即戦力にはなれませんが、来客者・接客者へ挨拶の即戦力になる為の

指導を切に希望します。

＊美容科の３名の先生方が退職する話を聞いていますが、これは以上で懐疑的な事だとお

もわれます。これを、回避出来る事はないのでしょうか。

＊教職員の最終の人事権はだれがお持ちでしょうか？　理容・美容の組合店舗に勤務する

卒業生からの教員同士の、色々と敏感な関係性の情報が入ってきます。生徒の前では、言

動は謹んで。

＊理容と美容の歴史を知って学んで下さい。全理連と全美連の総本山は代々木に有りま

す。理容は理容ミュージアムとして資料館が有ります。

・文書面の充実

・情報共有

などを再考すべきだと思います。

総　括

－ 5 －


